284. VIDA EN UNA NUEVA TIERRA (TEATRO DEL ABSURDO) 10 de abril de 2021 Padre Absoluto

¡Hola mis queridos hijos amados!

Hoy llegamos al tema más candente para ti: cómo puedes mantener el equilibrio energético y mantener la armonía en tu alma, si todo lo que sucede a tu alrededor ya está llegando al punto del absurdo.

Hasta hace poco, muchos de ustedes pensaban que lo peor había pasado, pero cada día la situación sólo empeora y las personas, en el sentido literal de la palabra, no pueden respirar y controlar sus propias vidas.

Ya hemos hablado mucho de por qué sucede esto: el animal herido no tiene nada que perder, y lucha por su vida hasta el último aliento.

Así es como todos los representantes de civilizaciones de baja vibración, encarnados en cuerpos humanos, se sienten ahora, incluso si ellos mismos no se dan cuenta de esto, sino que solo actúan de acuerdo con los programas de sus conciencias colectivas establecidos en ellos.

En cuanto a los dracoreptiles y reptiles del escalón más alto que están en el poder, entienden perfectamente lo que realmente está sucediendo ahora en el planeta, y por lo tanto actúan con determinación, tratando de hacer todo lo posible para mantener sus vibraciones a un nivel que les permita sobrevivir.

Para ello, crean situaciones en las que las personas generan las energías de baja vibración del miedo, la desesperación, la agresión, la impotencia y la irritación constante que necesitan.

Esto es lo que provocó la próxima ronda de medidas de endurecimiento "para proteger la salud de la población" en muchos países del mundo.

Y aunque esto ya suena como una burla abierta de las personas, una gran cantidad de seres de baja vibración encarnados en cuerpos humanos toman todo al pie de la letra, provocando así emisiones de negatividad de las almas humanas puras que no pueden aceptar una arbitrariedad tan abierta de las autoridades a los humanos y que entienden perfectamente todo el trasfondo de lo que está sucediendo.

Como resultado, la sociedad se dividió en dos partes desiguales, que pueden llamarse convencionalmente "despiertas" y "profundamente dormidas".

Como pueden ver, queridos míos, hay muchos más "durmientes profundos" de lo que pensaban, y ya no es posible "despertar" a muchos de ellos.

Por lo tanto, déjenlos en "animación suspendida" de esta matriz tridimensional, y vayan más allá en el camino de la evolución junto con su hermoso planeta.

Muchos de estos "durmientes" no podrán despertar ni siquiera la revelación de los asombrosos hechos de los crímenes del gobierno mundial, que en un futuro cercano comenzarán a manifestarse ampliamente.

Te dirán que esto es calumnia e invenciones de los teóricos de la conspiración, porque su conciencia no está en absoluto preparada para aceptar lo que se encuentra fuera del programa de existencia incrustado en ellos dentro del marco del mundo tridimensional.

La sociedad humana en esta etapa se puede comparar con criaturas de diversos orígenes encerradas en un enorme corral.

Y ahora, cuando las puertas de este corral están abiertas de par en par, sólo las almas humanas puras y brillantes se precipitan hacia ellas, mientras que el resto prefiere permanecer en la habitual "prisión" del mundo tridimensional, aunque a veces odiado por ellos, pero en su habitual "prisión".

Queridos míos, traten de ver todo esto con sabiduría e imparcialidad, con una pizca de buen humor, sin involucrarse emocionalmente en este proceso de selección natural de las almas por vibración.

Confie en el Destino y las Leyes del Universo, que ahora tienen lugar con una aceleración sin precedentes.

Todos "cosechan lo que sembraron", y tu intervención en la vida de otra persona puede afectarte de manera muy negativa, porque involuntariamente conlleva una violación de estas eternas e inquebrantables Leyes del Universo.

Nos detendremos en esto hoy.

Padre Absoluto, que te ama inmensamente, te habló

Recibido por Marta el 3 de abril de 2021